

SANTURTZI / Mamariga se asocia a la cultura

Mamariga siempre ha estado abierto a la cultura pero, en el último mes, también se ha asociado a ella. El barrio santurtziarra ha recibido con los brazos abiertos su nueva instalación, Mamariga Kulturgunea, a la que se han apuntado ya más de 200 personas. Las instalaciones, que fueron inauguradas por el alcalde, Ricardo Ituarte, el pasado 16 de diciembre, posee un imán: un imán con el que ha atraído ya a un millar de usuarios, la mayoría del barrio.

'Mamariga Kulturgunea se ha convertido ya en un espacio de referencia cultural en Santurtzi', subrayó ayer Danel Bringas, concejal de Cultura y Euskera. En apenas 20 días de funcionamiento, ya habían pasado por el edificio 1.070 usuarios y las instalaciones han sorprendido tanto a los vecinos que 250 personas han realizado los trámites para convertirse en socios, 161 adultos y 77 infantiles.

Que Mamariga demandaba una biblioteca municipal ha quedado completamente avalado por los números. Y es que desde el pasado 16 de diciembre se han prestado en Mamariga Kulturgunea 1.500 libros, 651 de ellos destinados al público infantil. 'Las cifras son altísimas, es, sin duda, la biblioteca de Santurtzi que mejor acogida ha tenido', destacó el concejal. Además de para los apasionados por la lectura, Mamariga Kulturgunea se ha convertido en el espacio de referencia para el disfrute de los pequeños. Su ludoteca tiene mucho que ver en este sentido ya que se ha convertido en la primera del municipio. En sus instalaciones han jugado los lunes, miércoles y viernes -el resto de días la ludoteca permanece cerrada- 183 niños, según apuntó ayer Bringas, de los cuales se han asociado 110.

Alquiler de la Ludoteca

El resto de jornadas, la ludoteca se encuentra a disposición de los vecinos, que pueden alquilarla por 10 euros para celebrar fiestas de cumpleaños, reuniones... que deberán solicitarse con dos meses de antelación. 'Durante los dos próximos meses tenemos las reservas completas para todos los fines de semana, así como para un importante número de martes y jueves', adelantó el edil.

La actividad no ha cesado en Mamariga Kulturgunea durante su primer mes de vida. Y es que además, más de 8.000 personas han pasado por sus instalaciones durante el Parque Infantil de Navidad, PIN. También la música ha tenido un papel importante con 13 alquileres de los boxes de ensayo, completamente equipados para los grupos y vecinos que desean practicar. Tras las navidades, la dinámica del kulturgunea volverá a la normalidad con el inicio, el día 19, de los talleres organizados por las asociaciones santurtziarras.